

Straßenfest mit Kinderspaß und Tauziehen

SIPPERHAUSEN. Nachdem der Ausbau der Sonnenstraße im vergangenen Spätherbst beendet worden ist, läden die Anwohner und freiwillige Helfer für Samstag, 26. August, alle Sipperhäuser zu einem Dorf- und Straßenfest auf den Hof der Familie Hahn ein. Beginn ist um 14 Uhr.

Es gibt Kaffee und Kuchen und Spiele wie eine Mini-Olympiade und Tauziehen. Ein DJ sorgt ab 18 Uhr für Musik. Sollte bei dem Fest ein Überschuss erwirtschaftet werden, soll dieser dem Kindergarten, der Jugendfeuerwehr und dem Jugendklub zugute kommen. (gib)